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Красная линия Екатеринбурга           ВЫШлИ В прокат

представляет
Чебурашка (Япония, россия)
Жанр: мультфильм, детский, семейный
режиссёр: Макато Накамура
роли озвучивали: лариса Брохман, 
Владимир Ферапонтов, ольга Зверева
Возрастные ограничения: 
без ограничений

Мультфильм включает в себя три истории, в русле которых Че-
бурашка оказывается то в цирке, то в зоопарке, то следует со-
ветам старухи Шапокляк. А появляется это существо с огром-
ными ушами, большими глазами и коричневой шерстью, как 
и полагается — в ящике из-под апельсинов. Серия «Чебураш-
ка и цирк» — история о дружбе и мечте. Здесь крокодил Гена и 
это забавное существо помогают девочке Маше научиться хо-
дить по канату. Особенно смешна вторая часть фильма, в кото-
рой Чебурашка отправляется вместо Гены работать крокодилом 
в зоопарк. Последняя история посвящена оригинальным сове-
там старухи.

Грань будущего (сШа, австралия)
Жанр: фантастика, боевик
режиссёр: даг лайман
В ролях: том круз, Эмили Блант, 
Брендан Флисон
Возрастные ограничения: 12+

Похожая на рой масса инопланетян, прозванных мимиками, со-
вершает безжалостное нападение на Землю, уничтожая миллио-
ны людей.
Полковника Билла Кейджа бросили в самую гущу боя. Кейджа 
убивают, но… он захватывает с собой жизнь пришельца. Полков-
ник просыпается живым, но вынужден снова и снова сражаться 
и умирать. Потому как его прямой физический контакт замкнул 
временную петлю. 

повар на колёсах (сШа)
Жанр: комедия
режиссёр: джон Фавро
В ролях: скарлетт Йохансон, 
роберт дауни мл., софия Вергара
Возрастные ограничения: 12+
Только блестящий актёрский состав не-
сомненно привлечёт зрителя, а ведь его ждёт ещё и заниматель-
ная история. Сюжет фильма разворачивается вокруг шеф-повара 
Карла Каспера, потерявшего работу в известном ресторане Лос-
Анжелеса. 

Выбор «оГ»:
Однозначно рекомендуем посмотреть «Чебурашку». 
Многие из зрителей испытают гамму чувств, в том 
числе ностальгию. Потому как в фильме прекрасно 
сочетаются с детства знакомые образы с новейшими 
технологическими достижениями. Добрые, наивные, 
приносящие радость герои обрели новую жизнь на 
большом экране.
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Яна БЕЛОЦЕРКОВСКАЯ
Читатели нас часто спраши-
вают — в чью светлую голо-
ву пришла мысль создать 
в Екатеринбурге «Красную 
линию», и кто сейчас зани-
мается проектом? Знакомь-
тесь — в гости в «Област-
ную газету» пришла Окса-
на Корлыханова, руководи-
тель проекта «Красная ли-
ния Екатеринбурга». Оксана удивила меня ещё в коридоре редакции. На мой дежурный вопрос — легко ли добралась и быстро ли нас на-шла — она ответила, что на-шла быстро, но вообще Ека-теринбург — не её родной го-род. Вот так… 

— Я почему-то была 
твёрдо уверена, что руко-
водитель такого проекта 
— коренной екатеринбур-
жец…— Это ошибочное впечат-ление — наоборот, люди, ко-торые в городе живут, ча-сто почти ничего про него не знают — привыкли и не об-ращают внимания. Я жила в Уфе и в какой-то момент по-няла, что этот город перерос-ла. Там культура, если честно, замерла. Выбирала между Са-марой, Екатеринбургом, Пи-тером и Москвой. Когда при-ехала в Екатеринбург, увиде-ла, как в скверике ребята ста-вили скамейки, сажали дере-вья… Я сказала:  «Останусь». Здесь люди — лёгкие на подъ-ём, и всё время что-то проис-ходит.

— С чего вообще «Крас-
ная линия» началась?— После незаконного сно-са особняка Ярутина (май 2009 года) в городе начались волнения, был митинг, бло-госфера бурлила. И к концу 2010 года всё вылилось в об-суждение, что Екатеринбург лишили чуть ли не последне-го памятника архитектуры и смотреть здесь совершенно 

Евгений ЯЧМЕНЁВ
«ОГ» уже несколько раз 
обращалась к темам рас-
ширения футбольной пре-
мьер-лиги, а также воз-
можного участия в чем-
пионате России клубов из 
Крыма и Севастополя. Любители футбола и экс-перты с удовольствием об-суждали варианты вхожде-ния симферопольской «Тав-рии» и «Севастополя» в наш чемпионат, идею эту вроде даже поддержали все руко-водители российских клу-бов…Почетный президент Рос-сийского футбольного сою-за, бывший вице-президент  ФИФА Вячеслав Колосков — человек как будто бы иску-шённый во всех тонкостях, в середине марта уверял всех, что юридических препят-ствий для участия крымских клубов в чемпионате России не возникнет.«Как только Крым ста-нет постоянным членом РФС, тогда все крымские команды, любительские и профессиональные, будут иметь право на общих ос-нованиях играть во всех со-ревнованиях, которые про-водит Российский футболь-ный союз, — сказал тогда Колосков. — Здесь нет ни-каких препятствий для то-го, чтобы не только две про-фессиональные команды, «Севастополь» и «Таврия», но и остальные играли в на-ших чемпионатах».Через два месяца обсуж-дения различных вариантов воссоединения «Таврии» и «Севастополя» с «историче-ской родиной», консульта-ций с ФИФА и УЕФА вдруг выяснилось, что эти клу-бы как украинские юриди-ческие лица в принципе не имеют права участвовать где-либо, кроме чемпиона-та самостийной и незалеж-ной… «Почему во время па-рада не было барабанной 

дроби?» — спросил султан у своего визиря. «О мой по-велитель, на то были тыся-ча и одна причина!» — вос-кликнул тот. «И какие же?» «Ну… во-первых, не нашли барабаны». На самом деле ситуа-ция гораздо более запутан-ная. Одни и те же руководи-тели клубов говорят и о не-возможности перехода под российскую юрисдикцию, и о том, что они уже зареги-стрировали новые клубы в соответствии с российским законодательством. Пробле-ма тут может быть в другом — украинские спонсоры да-вали деньги для участия  команд именно в чемпиона-те Украины. А ещё у «Сева-стополя» вместимость ста-диона почти в два раза мень-ше, чем необходимо по тре-бованиям Российского фут-больного союза.В сухом остатке на сегод-няшний день мы имеем фак-тическую ликвидацию двух сильнейших футбольных клубов Крымского полу- острова. Вместо «Севасто-поля» создали СКЧФ (Спор-тивный клуб Черноморско-го флота). Название ново-го симферопольского клуба —  СКИФ. Аббревиатура эта вообще-то означает «Спор-тивный клуб института физ-культуры», но таковых в сто-лице Крыма не существует, а если иметь в виду древнее царство, которое, как счи-тается, располагалось в тех краях,  так тогда это должен быть «Скиф».  Вопрос с немедленным расширением премьер-лиги (за счёт крымских или дру-гих российских команд) уже в следующем сезоне закрыт. Если и будет увеличиваться наш элитный дивизион, то не ранее чем через год. И вот это безусловно правильно. Спешка могла бы испортить футбольный праздник, а бу-дущее у крымского футбола, несомненно, есть. 

Не нашли барабаны…

P.S. Для красного словца

нечего. Было очень много вы-лито грязи — вплоть до то-го, что кроме места казни ца-ря здесь и глянуть не на что. Я когда сюда приехала со своим восторженным отношением к городу, понять такого песси-мизма не могла. Здесь много замечательного — взять хо-тя бы то, что «Чайф» здесь жи-вёт и никуда не уезжает. Тогда все эти митингующие напали на Дмитрия Калаева — хотя он был абсолютно ни при чём, работал советником тогдаш-него министра экономики об-ласти Михаила Максимова. Но просто он был довольно акти-вен в блогах, поэтому на не-го и напали. И Калаев предло-жил создать проект по типу Ганновера, где есть «Красная нить» — объединить самые известные туристические ме-ста города. Собрались люди, которым это было надо. Са-ми нашли краску, кто-то сайт сделал, кто-то футболки вы-пустил, кто-то договорился о машинке для покраски.

— 35 пунктов были опре-
делены путём интернет-го-
лосования… — Да. Первого апреля 2011 года оно стартовало. Мы даже не предполагали, что за первый же день три тысячи человек проголосуют! Срабо-тало несколько факторов: во-первых, общество было го-тово к защите архитектуры, к каким-то действиям, и ак-тивно в процесс голосования включилось. Во-вторых, ай-тишники — люди, живущие в Сети, присоединились — тог-да остро стоял вопрос, что их любимую «Клавиатуру» куда-то могут перенести. А попада-ние в «Красную линию» — это всё-таки гарантия безопасно-сти. В мае 2011 года согласо-вали маршрут с администра-цией города и получили раз-решение на покраску. 18 ию-ня 2011 года — нарисовали. Кстати, за первую ночь зам-кнуть не успели, потом ещё дорисовывали. Ну и дождь тогда шёл, он тоже, конечно, 

мешал… Выбирали из семи-десяти объектов. Хотели сна-чала сделать 21 объект, как в Ганновере. И чтобы она была тоже километра четыре. Но получилось, что расстояние между значимыми объекта-ми в Екатеринбурге большое, и на пути между ними попа-дают другие здания. Поэтому их решили добавить. Получи-лось 35. 
—  Некоторые объекты 

всё же не попали. Например, 
дом Поклевских-Козелл…— Не проголосовали за него. Мы вообще не вмеши-вались в решение горожан — 11 тысяч человек сделали выбор. Если бы мы вмешива-лись, мы бы переругались. 

— Попали, в то же время, 
дома, о которых мало что 
известно. Дом Скрябиной — 
как ему удалось голосова-
ние выиграть? Я перерыла 
архивы, еле-еле что-то на-
шла…— Да, это, наверное, было нашей ошибкой — я считаю, 

что улицу Горького нужно бы-ло объединять под одним но-мером. Дом Чувильдина («Ко-сой дом»), электростанция «Луч» и дом Скрябиной — по сути дела, интересны прежде всего своим кирпичным сти-лем, характерным для той по-ры. Но в процессе голосова-ния очень сильно оторвались «Клавиатура», «Луч» и «Косой дом». Поэтому решили отме-тить их на линии отдельно, ну а дом Скрябиной был как раз один из тех, который доба-вили, раз уж всё равно мимо идём. Но пусть это будет дом-загадка? Быть может, благо-даря попаданию на линию найдутся знатоки его судьбы, что-то прояснится…
— Есть объекты, о кото-

рых мне, признаюсь, было 
очень тяжело писать. На-
пример, Площадь 1905 года 
— это один пункт, а сколь-
ко там всего! Или улица Вай-
нера… Или Исторический 
сквер.— Да, мы приняли такое решение, потому что по от-дельности эти объекты в го-лосовании бы провалились. За отдельные объекты в Исто-рическом сквере люди просто не голосовали бы. А так — да, за одной цифрой «5» скрыва-ется весь сквер — и сад кам-ней, и мост, и музей ИЗО… Просто экскурсоводы должны понимать, что за одним номе-ром скрывается целое место. 

— Не будет «Красная ли-
ния» расти?— Мы сейчас планируем издать новую версию карты, на которой многие здания от-метим дополнительно. Но не номерами — просто, услов-но говоря, звёздочками. Что-бы люди, которые по «Крас-ной линии» гуляют, знали, что ещё можно посмотреть, не удаляясь от маршрута. Напри-мер, появится музей Эрнста Неизвестного. Ну и, конечно, мы изначально очертили круг улиц, через которые «Красная 

линия» пройдёт — поэтому удлинять её мы не будем. Экс-курсия должна быть пешеход-ной.
—Расскажите о вашей 

команде. Когда вы возглави-
ли проект?— В марте 2012 года. Ка-лаев перебрался в Москву, но нас всё равно поддерживает. Сейчас наша команда — это 15 человек, самых разных, но готовых вкладываться в об-щее дело.

— Есть ли у «Красной ли-
нии» противники?— Конечно. Возмущаются, что мы занимаемся ерундой — говорят, лучше бы дороги починили.

— Может быть, это из-
за того, что мало о проекте 
знают?— Нет. Люди не любят но-вое. Всегда будут недоволь-ные.

— Знаю, среди краеве-
дов тоже были вопросы по 
поводу «Красной линии»…— Да, они считают, что не был проведён достаточный анализ ценности каждого объекта. Повторюсь: мы сразу приняли решение, что не бу-дем вмешиваться в итоги го-лосования. Это мы и говорим краеведам. Всё равно к едино-му мнению очень трудно при-йти — вот даже мы, команда «Красной линии», собираем-ся, и всегда спорим. Мы созда-вали маршрут, который объе-диняет самый разный Екате-ринбург — здесь есть и право-славная сторона истории го-рода, и память о предприни-мательском таланте — усадь-ба Харитонова-Расторгуева, и литературная сторона, и теа-тральная, и промышленная… И о власти мы говорим, про-ходя мимо резиденции, и об исконно уральских промыс-лах — о камнерезном искус-стве. По сути дела, любой объ-ект символизирует какую-то грань города.

Июнь 2011 года. «красная линия» впервые 
появляется на улицах города

оксана корлыханова, листая подшивку 
«областной газеты» с выпусками «красной 
линии», задержалась на странице про дом 
севастьянова — оказалось, у неё это — это 
одна из любимых точек на маршруте
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Дарья МИЧУРИНА
До летнего «Старого но-
вого рока. На волне — 
2014» — ровно две неде-
ли. Первый аккорд одного 
из крупнейших музыкаль-
ных фестивалей страны 
прозвучит 20 июня на бе-
регу Белоярского водо-
хранилища. В первую оче-
редь, конечно, ждут мэтров 
— «ДДТ», Сурганову & Ор-
кестр, Billy’s Band, Вади-
ма Самойлова… Любопыт-
но будет взглянуть и на мо-
лодые группы — благо, за-
явки от них пришли со всей 
России. Записи и живые вы-
ступления 312 коллективов 
отсматривали не один ме-
сяц. В финал прошла лишь 
шестая часть — их мы и ус-
лышим на грядущем фести-
вале. Впрочем, когда прозву-чал полный список, директор 

фестиваля Евгений Горен-бург оговорился: из полусот-ни избранных около десят-ка может отказаться — удо-вольствие приехать издале-ка может позволить себе не каждый. Попадание в афишу фестиваля — уже своеобраз-ная проверка на качество. Хотя «отсеивают» эксперты весьма забавно. Не стесня-ясь в выражениях, раздают музыкантам характеристи-ки: «У этих хорошие песни, но никогда не научится петь вокалист», «Меня от них про-сто плющит», «Тексты идиот-ские, но до чего интересно!», «Смотрятся неплохо. Ещё бы в ноты попадали…».Схема проста: каждый из шести членов экспертно-го совета называет до десяти групп, которых он хочет ви-деть в афише. Кандидатуры обсуждают, причём припоми-нается даже участие в преж-них фестивалях: из двух при-

мерно равных по качеству групп предпочтение отдадут скорее новой, ещё не заявив-шей о себе. Кроме того, у каж-дого из экспертов есть право без обсуждения «протащить» на фестиваль один коллектив. — Я стараюсь никаких личных пристрастий не вы-сказывать и делать отбор максимально демократич-ным, — говорит лидер группы «Чайф» Владимир Шахрин. — На этот раз я даже не восполь-зовался своим правом. Очень сложно предугадать, кто вы-ступит хорошо, кто — плохо, потому что на записи может быть одно, а на сцене мы уви-дим совсем другое. Это всег-да немножко лотерея. Кстати, если мы отказываемся брать группу в афишу — это не зна-чит, что она обязательно пло-хая. Если восемь групп игра-ют в одном направлении, то мы возьмём, к примеру, одну из Екатеринбурга, другую из 

Воронежа, третью из Ижев-ска. Брать только свердлов-чан как-то неправильно для фестиваля. Есть ведь некая внутренняя политика «Ста-рого нового рока»: он должен быть всероссийским, интерес-ным разным людям… Судя по обнародованно-му списку, фестиваль пора-дует не только географиче-ским, но и жанровым своео-бразием: меломаны услышат и старый добрый рок, и рок-н-ролл, и этнические компози-ции, и интеллигентный фанк. А напоследок совет решил: ес-ли отказавшихся групп будет многовато, добивать афишу «скучнотой» только для то-го, чтобы заполнить паузы, не будут: «Музыкант — он ведь неадекватен: делает, что хо-чет. Лучше дать побольше времени тем, кто играет по-лучше — пусть раскроются как следует».

«Меня от них просто плющит»Экспертный совет «Старого нового рока»  отобрал более полусотни молодых музыкальных групп

свердловская драма 
приобрела  
итальянские навыки
В течение пяти дней артисты осваивали глав-
ные законы комедии дель арте. Мастер-
класс провел джоржио Бонджованни, извест-
ный всему миру как один из лучших исполни-
телей роли панталоне в спектакле «арлекин, 
слуга двух господ».

итальянец объяснял актёрам сюжетные 
схемы, свойства персонажей, ситуации и им-
провизации, типичные для комедии дель арте, 
а также дал возможность поработать в теа-
тральных масках из своей личной коллекции.

— Конечно, пяти дней очень мало, чтобы 
постичь это искусство, — говорит Бонджо-
ванни. — но я увидел очень талантливых ак-
тёров, которые вносит в общую картину вза-
имодействия масок новые ощущения, новые 
краски. Многие участники очень молоды, бы-
стро осваивают новое и непривычное — и это 
здорово!

навыки, полученные на мастер-классе, 
помогут артистам свердловской труппы уже 
на будущей неделе — зрители смогут оце-
нить их в новой постановке Драмы «Безум-
ный день, или Женитьба фигаро».

дарья МИЧурИНа

В музее ИЗо началось 
«Фотолето»
В Екатеринбургском музее ИЗо началась се-
рия лекций, посвящённых фотографии. В 
рамках проекта, уже ставшего традицион-
ным, известные фотографы урала поделятся 
секретами своего мастерства. кстати, в про-
шлом году проект запускали настороженно — 
мол, вдруг не пойдут слушатели? Но на заня-
тиях не было свободных мест.

вчера «фотолето» открыл Глеб Клемен-
тьев. его мастер-класс был посвящён компо-
зиции и субъективному взгляду фотографа. 
Также он затронул тему психологии зрите-
ля — важный момент, без которого бессмыс-
ленно затевать собственную выставку и вооб-
ще творить с расчётом на показ снимков  
аудитории. Также ожидаются мастер-клас-
сы екатеринбургских фотографов Сергея По-
теряева, Сергея Преображенского, Дениса Та-
расова и других. Организаторы отмечают, что 
привлекают не просто фотографов-практи-
ков, а тех, кто может рассказать о фотогра-
фии как о науке. изначально планировалось, 
что «фотолето» заинтересует молодёжь. но, 
как показал опыт, в стенах музея иЗО соби-
раются люди разных поколений и разного 
уровня подготовки.

Яна БЕлоЦЕркоВскаЯ

Группа «патИ» из Воронежа — одна из немногих, чьё звучание смогли 
оценить прямо на заседании. Эксперты оживились: «Надо же, какую 
хорошую музыку играют!»

Евгений Горенбург был в благостном расположении духа и сам 
предложил в афишу больше двадцати молодых групп
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